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Pieces 2 Pieces
Superficie 60 m2
Référence 83548010
Prix 435 000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)
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**sous offre accepté**votre agence a menton vous propose un lumineux 2/3 piéces
de 61 m2 (loi carrez) en parfait état avec un grand balcon en plein sud offrant une
magnifigue vue sur la mer, les montagnes et la vieille ville de menton. Situé au
deuxieme étage dans le splendide quartier de garavan. Il comprend : un séjour de
30 m2 avec cuisine américaine donnant sur un grand balcon avec vue mer, une
chambre avec vue mer, un dressing (pouvant étre transformé en chambre
d'appoint) ainsi qu'une salle d'eau avec douche a l'italienne et wc. Climatisation

réversible. A visiter sans tarder !

*reserved™bright 1-2 bedroom apartment in perfect condition with south-facing
balcony offering fantastic views of the sea, the mountains and the old town of
menton. Located on the second floor on the splendid boulevard de garavan in
menton. It comprises a living room with open kitchen and access to a large balcony
with sea views, a bedroom with sea views, a large walk-in wardrobe (which could
be converted into an extra bedroom), and a shower room with a toilet.

Air-conditioning in the living room and bedroom.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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